

## Vorstellung des Präsidiums



### Präsident:



Hallo, ich bin Rainer Püngel, 44 Jahre alt, komme aus Belm und seit Juli 2022 Präsident im Sportverein.

Meine Hobbys sind Doppelkopf spielen, kochen, essen und natürlich Fußball.

Meine Lieblingsfußballvereine sind der VfL Osnabrück und Borussia Mönchengladbach.

Wenn ich gerade nicht im Verein anzutreffen bin, dann an meinem Lieblingsurlaubsort Kappeln an der Schlei.

Was ich dem Verein mitteilen möchte, ist, dass alle Mitglieder das Vereinsleben leben sollen!

Dies oder Das?

Pizza - Burger

Strand - Berge

Sommer - Winter

der - die - das ... Nutella

Vizepräsident:

Moin, ich heiße René Steinke, bin 44 Jahre alt und seit Juli 22 Vizepräsident des Vereins.

Ursprünglich komme ich aus Belm, Wohne jetzt aber in Schleddehausen.

Ich esse gerne Steak und Pizza, spiele in meiner Freizeit Tischtennis und gehe wandern, vor allem in meinem Lieblingsurlaubsort Südtirol.

Mein Lieblingsfußballverein ist der FC Bayern München.

Als neuer Vizepräsident trete ich in große Fußstapfen und versuche mit meinen Kollegen, das Niveau des Vereins zu halten.



Dies oder Das?

Pizza - Burger

Strand - Berge

Sommer - Winter

der - die - das ... Nutella

Vizepräsidentin:



Dies oder Das?

Pizza - Burger

Strand - Berge

Sommer - Winter

der - die - das ... Nutella

Hallo, mein Name ist Petra Foth. Ich bin zusammen mit René Steinke Vizepräsidentin im SVC Belm-Powe. Ich bin 57 Jahre alt und komme aus Hellern.

Im Verein kümmere ich mich um neue Sportinnovationen und die Betreuung der FSJler.

Ich mache gerne Sport im Verein als auch in meiner Freizeit. Früher habe ich geturnt, Leichtathletik gemacht sowie Handball gespielt. Heute mache ich Fitnesskurse wie BBP und Pilates.

Mein Lieblingsurlaubsort ist Mallorca und mein Lieblingsfußballverein der Borussia Dortmund.

Dem SV Concordia Belm-Powe möchte ich gerne mitteilen, dass ihr alle so bleiben sollt, wie ihr seid!